



令和6年 2月

東戸塚らびっと保育園

園では、鬼退治の準備が着々と進んでいます。「鬼は外～福は内～」と子どもたちの元気な声に鬼も逃げていきそうです。節分が楽しみです。



## クラス親睦会

今年度も残り少なくなってきました。

2月17日(土)に親睦会を行います。食を通して子どもたちが成長した姿をお伝えしたいと思います。保護者の方もお悩み、ご質問などありましたらご相談ください。



2月15日お誕生会の間食にフルーツパフェを提供する予定です。

子どもたちと一緒に生クリームでデコレーションをして、パフェを完成させます。食育の様子は、給食だよりやスケッチブックでお知らせいたします。

どんなパフェができるか楽しみです。



2月から午後の間食のおにぎりと一緒に、いりこを提供していきます。

そら組は、朝間食で提供しています。にじ組も噛む力がついてきたので、小さめ目のいりこから提供を始めていきます。

ご家庭でも是非お試しください。

## 食育活動

1月9日に全クラスで「春の七草に触れる」をしました。

初めてお正月にご馳走を食べて疲れたお腹を休める意味もあることを伝えました。

そして、七草に触ったり、名前を呼んでみたりしました。

七草は、午後間食に七草粥にして食べました。（\*調理には、新しい物を使用しています。）



1月29日に「りんごの観察、食べ比べ」をしました。

ふじ、紅玉、王林の3種類のりんごをゆめ組、にじ組は触れたり匂いをかいだり

しました。そら組は、触れたあと食べ比べをして

「青いのが好き〜」「紅玉は真っ赤だね」などりんごの違いを知りました。

